

Evita AMLO opinar sobre relección de Alito

EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA

Andrés Manuel López Obrador pidió de manera irónica en la mañanera que le explicaran el proceso de relección de Alejandro Moreno Cárdenas al frente del tricolor.

Cuando se le pidió su opinión sobre el tema, solicitó a los asistentes a la conferencia en Palacio Nacional informar, "sin editorializar", lo que había sucedido.

"¿Por qué no lo explican ustedes? ¡Ayúdenme, una! Siempre soy yo el que contesta. A ver, voltea la cámara para que una compañera voluntaria, un voluntario. ¿Qué cosa fue lo que pasó ayer (domingo)? ¿Qué cosa fue lo que pasó que la gente no sabe?", requirió.

Se le comentó que Moreno Cárdenas se sometió a una elección donde sólo había dos fórmulas: la de él y otra. Esto luego que en días pasados el propio dirigente priísta modificó los estatutos del partido para que pudiera ser relegido.

Una asistente a la conferencia le dijo al Ejecutivo que, con base en esos cambios, *Alito* insiste en que no se trata de una relección, sino que la nueva normativa interna le permite competir por la dirigencia varias ocasiones, por lo que de entrada tendrá un nuevo periodo hasta 2028.

"¿Eso fue lo que sucedió? ¿Va a

durar hasta el 28? ¿O sea sigue el mismo presidente del PRI que estaba antes? ¿El Moreno?", planteó en tono sarcástico López Obrador.

Cuando se le dijo que incluso en cuatro años podría hacerlo de nuevo, el tabasqueño acotó: "Ah, no, pero en eso ya no nos metamos. Pero digo, lo que pasó ayer es que va a seguir el mismo que estaba.

–¿Cuál es su postura? –se le insistió.

-No, no, no. Lo más importante es la información -reviró.

-¿Es democrático? -se le reiteró. Entonces, el Presidente evitó continuar con el tema y sólo dijo: "No, no. Vámonos a desayunar". Y dio por concluida la mañanera.